

### **Antwort der Verwaltung:**

Mit Schreiben vom 12.02.2019 stellte die AfD-Fraktion die Frage, ob angedacht ist und wenn ja, wann die städtischen Notarzteinsatzfahrzeuge mit Kompressionshilfen ausgestattet werden. Diese Frage wird wie folgt beantwortet: Die Feuerwehr Hagen unterhält als Träger des Rettungsdienstes ein solches Gerät. Derzeit wird es zentral der Feuer- und Rettungswache 1 vorgehalten. Zukünftig werden alle drei Notarzteinsatzfahrzeuge für das Stadtgebiet damit ausgestattet.

gez. Erik O. Schulz Oberbürgermeister

gez. Thomas Huyeng Beigeordneter